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移動例会 

第２３８３回 例 会 令和 3 年 12月 21日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 森 はるみ 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 森 はるみ 会長 

御 祝 披 露 … 森 はるみ 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

年末親睦会「犬吠埼ホテル」 

年次総会 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
12月 28日（火）休会（年末） 

1月 4日（火）休会（年始） 

次回のプログラム（令和 4 年 1 月 11日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「年男の挨拶」 

山本嘉一郎 会員・杉浦 武 会員 

川津 光雄 会員 

   お食事「大新」 

ポインセチア 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2382回例会(令和3年12月14日) 

会長挨拶               森 はるみ 

皆さんこんにちは、例会に出席して頂きありがとうご

ざいます。 

今日は何の日？12 月 14 日は「忠臣蔵の日」ですね。

赤穂浪士 47 人が吉良邸に討入りして主君の仇討ちを遂

げた事が由来となっています。 

母が聞いている歌謡浪曲に、仇討ちされた吉良家の嫡男

で上杉の養子になった綱憲が父を思いながらも助太刀に

行けない身の上を悲しむ歌があります。「もともと悪い

のは赤穂藩の方だった」みたいな話もあるそうです。 

当時は「喧嘩両成敗」の習慣があったそうです。時間を

かけて審議していたら歴史は変わっていたかもしれませ

んね。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所年末年始休業のお知らせ 12/29～1/4 

・ＲＬＩパートⅠ開催のご案内 

・「ポールハリスとロータリー」ご案内 

・2021年決議審議会決定報告書 

・君津ＲＣ様 創立50周年記念式典ご案内 

・再配信 日本のロータリー100 周年ビジョンレポー

ト2020（本編）の送付ならびにご回答のお願い 

・第１地域 ＲＲＦＣ12月号の送信      受領 

２・2021 COM CUP大会実行委員会より 

2021 COM CUP 英語・日本語スピーチ大会のご案内 

      受領 

３・銚子市国際交流協会より 

国際交流イベント「World Travel in Choshi」につい

て                     受領 

４・例会変更のお知らせ 

佐原ＲＣより 

12／16(木) 点鐘18：30「寿茂登」忘年夜間例会 

12／30(木）休会 定款第7条第1節(d)による 

       受領 

五大奉仕委員長中間報告 

クラブ奉仕委員会        石毛 園子 委員長 

上半期は、

対外的な奉仕

活動が出来ず

に終わってし

まいました。

下半期は、会

員の皆様のご

意見を頂き、

会員増強や奉仕活動を行っていきたいと思います。 
50周年事業については、順調に進んでいます。今後とも、

会員の皆様のあたたかいご指導よろしくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会         石井 哲也 委員長 

上半期の職

業奉仕委員会

は、充分な活

動が出来てい

るとは言えま

せんが、年度

当初３つの事

業計画を揚げ

た中で、新春講演会は実施されることとなり、これに協

力致します。 
職業月間の卓話の依頼はしておりませんが、ロータリ

ー情報研修会にて鵜沢ガバナノミニーの基調講演にて職

業奉仕についても解りやすく話していただいております。 
恒例の移動例会については未定ですが、コロナの状況

をみながら検討していきたいと考えています。 
下半期も会員各位が職業奉仕を実践するためのお手伝

いが出来ればと思っておりますので、よろしくお願いい

たします。 

 

社会奉仕委員会          杉浦 武 委員長 

代読：網中 吉郎 副委員長 

 上期における活動は、コロナ禍により地域における他

団体との交流を深めるとが実現できませんでした。現在

は感染も収まっているようですが、オミクロン株が広が

りつつあります。 
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下期は社会奉

仕活動が出来

るようであれ

ば会員の皆様

のご協力をい

ただきながら

活動していき

たいと思って

います。 

 

国際奉仕委員会         杉山 正躬 委員長 

今年度もコ

ロナ禍で思う

様な活動が出

来ませんでし

た。 
10 月 24 日の

世界ポリオデ

ーに地区では

ポリオ祈願プロジェクトが行われ、当クラブからは森会

長、長谷川幹事が参加致しました。 
寄付状況については、Ｒ財団の寄付としてガバナー公式

訪問寄付を全会員にして頂きました。米山記念奨学会の

寄付については、2 名の寄付を頂きました。御協力あり

がとうございました。下期も目標に向かってご協力下さ

います様お願い致します。 

 

青少年奉仕委員会        黒田 幸一 委員長 

今年度もコ

ロナ禍で、関

東近県中学校

野球大会・中

学校銚子半島

一周駅伝と各

行事が中止と

なり例年通り

の活動が出来ませんでした。 

上期は 12 月 19 日オンライン開催のＣＯＭＣＵＰ英

語・日本語スピーチ大会に助成金を交付致しました。ま

た千葉科学大学ＲＡＣに今年度の助成金を交付致しまし

た。 

下半期も会員皆様のご協力をお願いしまして、中間報告

とします。 

第１回指名委員会 

日  時：令和3年12月14日（火）例会終了後 

議  題 

１・次々年度会長を含む次年度役員選出について 

 

第 5回定例理事会 

日  時：令和3年12月14日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件           承認 

休会：1／4（火）年始 

変更：1／25（火）合同例会 

２・1月例会スケジュールの件         承認 

３・下半期年会費の件             承認 

４・合同例会の件               承認 

1／25（火）点鐘18：30「銚子プラザホテル」 
５・合同スポーツ大会の件           承認 

3月頃の火曜日を予定 

６・月信デジタル配信対応の件         承認 

下期より配信予定（冊子はなし） 

・事務局より希望者にメール添付で送る 

・例会にて回覧 

（地区ホームページより閲覧可能） 

７・理事及び役員候補者の件          承認 

８・その他 

・一般会計報告（Ｒ3.11.30現在） 

・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金交付取消

しの件 大会中止の為 

 

1月例会スケジュール 

第1例会 1月4日 

 休会（年始） 

第2例会 1月11日 

 卓話「年男の挨拶」 

   山本 嘉一郎 会員・杉浦 武 会員 

川津 光雄 会員 

第3例会 1月18日 

卓話「未定」 

八日市場ＲＣ 副会長 鈴木 英人 氏 

第4例会 1月25日 

 合同例会「銚子プラザホテル」 
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ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には次

の各項を奨励することにある：  
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと；  
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべ

て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会と

してロータリアン各自の職業を高潔なものにす

ること；  
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業

および社会生活において、日々、奉仕の理念を実

践すること；  
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワ

ークを通じて、国際理解、親善、平和を推進する

こと。 
 

米山記念奨学委員会より動画視聴のご案内 

米山記念奨学会より「絆 inモンゴル OP動画」の配

信がありました。学友の活躍をまとめたもので 2790

地区の学友も出ています。是非ご視聴下さい。 

ダウンロード期限は 1/15までです。 

ファイル名： 絆inモンゴルOPビデオ再編集版  

ファイル形式：ＭＰ４ファイル 

時 間：１８分 ７２３ＭＢ 

URL 

https://biz.datadeliver.net/receiver/file_box.do?f

b=b45929ada4174d0ebfaf5658ab15bf25&rc=74eacdc3ab0b

413486a7187e8d452543&lang=ja 

短縮URL 

http://dtbn.jp/grP03ucR 

パスワード：２７９０ 

 

ロータリー文庫からのお知らせ 

 ロータリー文庫では、電子図書館への移行をめざし、

今のリアルな図書館を縮小または移転することに決定い

たしました。そのため保存すべき重要な資料を除き、デ

ジタル化し公開した資料については、最終的に廃棄処分

することとします。 

1.「ガバナー月信」「クラブ史」（2022年4月末日に廃

棄処分） 

2.「地区年次報告書」「地区大会報告書」「地区協議

会報告書」「その他地区関係資料」 

＊上記は廃棄する前に、必要な文献の受取方法と日時を

連絡した上で、返還することに決定いたしました。 

 

 

  前 回 の 例 会 （１２／１４） 報 告 

 

点   鐘  森 はるみ 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３０ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

１１月３０日       確定出席率  ７５．８６ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ２７，６１０－ 

小 計 ￥  １，６００－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥ ３８，０００－ 
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